

Jahresbericht 2024 der Gymastikgruppe

-Nach der Winterpause starteten wir wieder Mitte Januar. Im Januar fand im Sportheim die Jahreshauptversammlung statt.

-Februar war wieder Kinderfasching in der Rossmühle, wir sorgten für das leibliche Wohl mit Kaffee und Kuchen.

- Im April ging es am Kapellenberg sportlich her, unser Bergauf startete am Sonntag 28 April, wir versorgten mit Kaffee und Kuchen die Sportler.

Martina unsere Trainerin hatte im September Geburtstag, ich organisierte eine Überraschungsfeier in der Turnhalle, ich sammelte von jedem Geld ein, um ihr ein Geschenk und ein selbstgeschriebenes Gedicht zu überreichen. Es gab Federweißen, und jeder von uns brachte was mit, wir hatten eine schöne Feier.

Im Sommer wurde es in der Halle zu heiß, wir sind dann draußen und halten die Stunde ab.

Sommerpause hatten wir 3 Wochen

-Im Oktober sind endlich 2 Umkleidekabinen fertig.

-Es stand die Wahl des neuen Abteilungsleiters für die nächsten 2 Jahre an, im November wurde der neue Abteilungsleiter gewählt, es bleibt alles beim gleichen. Sonja Breitschwerdt wurde einstimmig wiedergewählt.

-Unsere Weihnachtsfeier fand dieses Jahr im Gasthaus Birngruber statt.

Wir sind mit unserer Gruppe jeden Mittwoch von 20:00 bis 21:00 Uhr in der Turnhalle. Unsere Gruppe wird sehr gut besucht, wir sind ca. 30 Sportler oder noch mehr.

Danke möchte ich unserer Trainerin Martina Siegl sagen, sie bereitet sich jeden Mittwoch Zuhause auf die Stunde vor und bringt uns mit verschiedenen Geräten in Bewegung. DANKE DIR MARTINA!!

Mit lieben Grüßen

Sonja Breitschwerdt